
Anne - Passé simple

Ce fut midi. Les voyageurs montèrent dans l'autobus. Un jeune homme porta un feutre mou entouré d'un galon tressé au lieu de ruban. Il eut un long cou. Il se mit en colère contre un autre voyageur. Parce que l'autobus fut trop serré. Dès qu'il aperçut une place libre, il se jeta vers elle.

Deux heures plus tard je le revis devant la gare Saint-Lazare. Il fut avec un ami qui lui conseilla de faire ajouter un bouton supplémentaire à son pardessus.

QUESTIONS ET REPONSES – Francine

Où s'est passé ce récit ?

Sur la plate-forme arrière d'un autobus.

Quand s'est-t-il passé ?

Vers midi.

Qui ce récit concerne-t-il ?

Un jeune homme ridicule.

Comment ce jeune homme est-il ?

Il a un cou fort long et porte un feutre mou entouré d'un galon tressé

Qu'est-ce qui s'est passé ?

Ce jeune homme a prétendu que son voisin lui marchait volontairement sur les pieds.

Comment ce jeune homme a-t-il fait pour éviter la querelle ?

Il s'est précipité sur une place libre.

Combien de temps cela a-t-il duré ?

Deux heures.

Qu'est-ce que son ami a fait ?

Il s'est mis en grande conversation avec ce jeune homme.

Quel est le résultat de ce récit ?

Son ami lui a conseillé de diminuer l'échancrure de son pardessus

Droit au but – Emilie

Un jeune homme, qui n'avait pas l'air très intelligent, parla quelques instants avec un monsieur qui se trouvait à côté de lui dans le bus, puis il alla s'asseoir. Deux heures plus tard, je le rencontrais de nouveau ; il était en compagnie d'un camarade et parlait de son bouton.

Romantisme – Valentine

Il pleuvait à torrents, le fleuve débordait, la route était inondée. On entendait les coups de tonnerre, on voyait les éclairs et les arbres étaient parfois touchés par la foudre. J'étais sur la plate-forme arrière d'un autobus à peu près complet de la ligne S. J'aperçus un homme qui était assez timide et peu bavard. Il était réservé et discret. Certains peut-être pensaient qu'il était froid et pourtant il était probablement chaleureux et drôle.

Quelques heures plus tard, il y eut une éclaircie, on voyait un soleil radieux à travers les nuages. Je revis cet homme devant la gare en conversation mystérieuse avec un jeune homme qui avait l'air cultivé et prudent.

Doriane --- *Enjolivement avec Adjectifs et Adverbes*

Un jour chaud et humide vers midi du côté d'un parc désordonné, sur l'étroite plate-forme arrière d'un autobus à peu près complet de la ligne S, soudain, j'aperçus un personnage bizarre au cou fort long comme une girafe qui portait exagérément un feutre mou et laid entouré d'un galon tressé au lieu de ruban. Ce drôle d'individu interpella à haute voix tout à coup son voisin ennuyeux en prétendant que celui-ci faisait exprès de lui marcher sur ses pauvres pieds chaque fois qu'il montait ou descendait des voyageurs. Il abandonna sur-le-champ la discussion insignifiante pour se jeter sur une place devenue libre.

Justement deux heures plus tard, contre toute attente, je le revis devant la gare Saint-Lazare en grande conversation avec un ami franc qui lui conseillait sérieusement de diminuer rapidement l'échancrure hyperbolique de son gros pardessus en faisant remonter le bouton supérieur par quelque petit tailleur compétent.